

Casa Rural CA L'ARBEQUI

Datos Generales

Descripción: Ca l'Arbequí es una torre de payés típica de la huerta de Lleida que data de finales del siglo XIX.

La casa está situada al inicio de la huerta de Lleida, a 2,5 kilómetros del centro histórico de la ciudad y a menos de 10 minutos paseando de la Zona Alta de Lleida.

Tenemos bien cerca todas las facilidades de la ciudad, pero sin que se note su presencia.

Ca l'Arbequí está situada entre árboles frutales de la huerta de Lleida. Dominan los perales y los manzanos, pero también hay melocotoneros, ciruelos, albaricoqueros e higueras bien cerca de la casa. Durante el verano se puede vivir la campaña de recolección de la fruta e incluso, participar.

Capacidad: 8 personas

Acceso: Acceso en coche

Localización:

Categoría 0

Precio Mínimo / Día: 200.00 € ½ / 8 personas

Servicios:

Situación

Dirección: Partida Vallcalent 1 CP 25199

GPS: ([googlemap](#)) **Latitud:** 41° 37' 7.8200" N **Longitud:** 0° 35' 46.3509" E **Altitud:** 400 m.

Distribución

La casa ha sido reformada siguiendo la estructura original.

Las paredes han sido rehechas, puesto que en su estructura original fueron construidas con barro y paja, que con el paso del tiempo se quedaron débiles.

La casa consta de dos plantas: la planta baja, donde encontramos un amplio comedor/sala de estar, una cocina espaciosa, la despensa, 2 habitaciones, la primera con una cama doble y la segunda con una cama individual, y un baño.

En la primera planta podemos encontrar otro baño y 3 habitaciones, dos con cama doble y una con dos camas individuales.

La casa tiene una capacidad de 8 adultos, pero puede ser ampliable utilizando camas supletorias.

Cada piso dispone de un baño totalmente equipado, con toallas, jabones, etc. La sala de estar dispone de chimenea y toda la casa tiene calefacción radial.

Dormitorios: 5 ()

Otros servicios

ACTIVIDADES

Durante vuestra estada en Ca l'Arbequí podéis participar en las actividades que se llevan a cabo, como por ejemplo:

Visita a las abejas y extracción de miel

A Ca l'Arbequí disponemos de 10 arnas de abejas de la especie abeja negra ibérica. El visitante puede acompañar a nuestro apicultor a descubrir este mundo fascinante de insectos sociales rodeado de perfumes y con una larga tradición cultural. Durante los meses de recolección de la miel, los visitantes pueden participar en un taller de introducción y experimentación con esta actividad tan arraigada a nuestras tierras. Tenemos miel para vender durante todo el año.

Campaña de la fruta

Durante los meses de verano, de julio a septiembre, el visitante podrá participar en la recogida de la fruta. Esta actividad tan nuestra, ofrece una oportunidad para disfrutar de la natura y de sus productos de primera mano. El visitante se familiarizará con los diferentes trabajos relacionados con la producción de fruta dulce. Recomendamos especialmente esta actividad a familias con niños, puesto que los más pequeños disfrutan mucho observando y conociendo la natura de cerca. También disponemos de fruta para vender.

Gallinas

En el gallinero encontraréis una docena de gallinas, que nos abastecen con huevos ecológicos. Tenemos gallinas pata azul, quiquinas o periquitas y otras mezcladas. Las gallinas pasean a menudo por los patios de las casas y nos deleitan con su canto. Los visitantes podrán acompañarnos a dar de comer a las gallinas y otras actividades derivadas con estos animales.

TURISMO POR LA ZONA

Ca l'Arbequí goza de una localización privilegiada, ya que se encuentra al principio de la huerta de Lleida y a muy poca distancia del centro de la ciudad de Lleida. La casa está situada muy cerca del Centro de recuperación de fauna de Vallcalent.

 La proximidad de este centro hace que se puedan observar muchas aves autóctonas de la zona, como la cigüeña, el halcón peregrino, la lechuza y la trenca, entre otros.

El Jardín Botánico de Lleida, el Arboretum, se encuentra en las proximidades de Ca l'Arbequí. El parque se puede visitar y ofrece una guía para las variedades de flora autóctonas de la huerta de Lleida.

Lleida ofrece un abanico de actividades lucrativas y culturales, como l'eix comercial, El Museo Diocesano y Comarcal, El Auditorio Enric Granados, El teatro de la Llotja, La Seu Vella, La iglesia de Sant Llorenç así como muchas otras construcciones románicas y góticas.

La provincia de Lleida, de fácil acceso desde la casa, ofrece innumerables actividades de ocio y culturales como deportes de aventura, esquí, rutas a pie, recursos naturales, arte románico, etc. Puede consultar estas ofertas a través del web de turismo de Lleida.

Raimat

La bodega Raimat ofrece la posibilidad de vivir de primera mano el proceso de elaboración del vino, recorrer la bodega modernista y respirar la armoniosa atmósfera de la "catedral del vino".

 lamitjanaEl Parque Municipal de la Mitjana

El Parque Municipal de la Media es un espacio natural situado en la entrada de la ciudad de Lleida, que conserva muy bien los ecosistemas representativos del bosque de ribera de la tierra baja del Mediterráneo.

El Aplec del Caracol – Tercero fin de semana de Mayo –

Fiesta de interés turístico nacional

El Aplec del Caracol, a finales de mayo, rubrica la temporada con más programación festiva del año. Declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional y Fiesta Nacional de Interés Tradicional, es la fiesta más multitudinaria de la ciudad y una de las celebraciones ludicogastronómicas más importantes de Cataluña.

Fotos



Anotaciones

